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Si	  apre	  la	  riunione	  alle	  ore	  18.30.	  Sono	  presenti	  il	  presidente	  incaricato	  Dr	  Stefano	  Pintus,	  la	  dietista	  Anna	  
Dessy	  come	  segretaria,	  il	  Dr	  Antonello	  Trincas,	  il	  Dr	  Costantino	  Motzo,	  biologo,	  la	  signora	  Corgiolu	  Lucina,	  
dietista.	  

Il	   dr	   Pintus	   ha	   prima	   presentato	   i	   risultati	   dell’anno	   scorso	   relativi	   al	   congresso	   regionale,	   con	   otre	   150	  
presenti	   ed	   un	   ottimo	   gradimento	   come	   argomenti.	   Per	   quest’anno	  per	   problemi	   economici	   si	   decide	   di	  
non	   fare	   il	   congresso	   regionale	   in	   mancanza	   di	   sponsor	   adeguati	   legati	   anche	   al	   ritardo	   della	  
programmazione.	   Si	   conviene	   che	   per	   il	   2018	   la	   programmazione	   dell'evento	   avverrà	   entro	   Ottobre	   di	  
quest’anno.	   Si	   è	   poi	   discusso	   su	   come	   aumentare	   il	   numero	   di	   iscritti,	   cercando	  di	   sfruttare	   al	  meglio	   le	  
mailing	  list	  dei	  congressi	  scorsi.	  La	  chiusura	  della	  scuola	  di	  specializzazione	  in	  scienza	  della	  nutrizione	  presso	  
l’università	  di	  Cagliari	   certo	  non	  aiuta	  ma	  si	   cercherà	  di	   sfruttare	   il	   canale	  dei	  biologi	   soprattutto	  portato	  
avanti	  dal	  dr	  Motzo.	  

Per	  ADI	  onlus	  si	  conviene	  di	  appoggiare	  anche	  quest’anno	  l’adesione	  al	  progetto	  ADI	  Umbria	  delle	  mucche	  
in	  Etiopia.	  Si	  da	  mandato	  al	  dr	  Pintus	  in	  tal	  senso.	  	  

L’Associazione	   contro	   l’obesità	   patologica	   (ASCOP)	   ha	   rinnovato	   la	   richiesta	   di	   una	   serie	   di	   almeno	   tre	  
eventi	  sui	  seguenti	  temi:	  Obesità	  e	  mente,	  La	  Dieta	  Mediterranea,	  Esiste	  una	  dieta	  ideale?	  Tali	  temi	  saranno	  
discussi	   in	   tre	   differenti	   incontri	   di	   circa	   tre	   ore	   ciascuno	   da	   tenete	   come	   gli	   anni	   scorsi	   presso	   la	   sal	  
congressi	   dell’ospedale	   Businco	   che	   oltre	   ad	   avere	   la	   capienza	   sufficiente	   (150	   persone),	   ci	   viene	   fornita	  
gratuitamente.	  	  

Per	  l’Obesity	  Day	  siamo	  ancora	  in	  fase	  di	  attesa	  per	  le	  indicazioni	  a	  livello	  nazionale.	  	  

Il	  dr	  Motzo	  chiede	  se	  alcune	  sue	   iniziative	   legate	  alla	  alimentazione	  potranno	  avere	   il	  patrocinio	  ADI,	  ma	  
essendo	  iniziative	  private	  non	  rientrano	  nei	  canoni	  per	  cui	  	  ciò	  è	  possibile.	  	  

Si	  è	  poi	  discusso	  sulla	  possibilità	  una	  maggiore	  collaborazione	  con	   le	  società	  scientifiche	   legate	  al	  diabete	  
(SID,	  AMDI)	  che	  hanno	  richiesto	  degli	  incontri	  in	  particolare	  per	  il	  problema	  della	  diabesità.	  Esistono	  però	  al	  
momento	  degli	  attriti	  ai	  loro	  vertici	  e	  la	  situazione	  va	  ancora	  approfondita.	  	  

La	  socia	  Corgiolu	  ha	  poi	  chiesto	  di	   fare	  presente	  a	   livello	  nazionale	   le	   lamentele	  di	  alcuni	  soci	  sulla	  scarsa	  
puntualità	  e	   frequenza	  della	   rivista	  societaria	  ADI	  Magazine,	   il	  dr	  Pintus	  si	  è	   impegnato	  a	   riferire	  a	   livello	  
nazionale.	  	  

Il	   dr	   Pintus	   ha	   poi	   chiesto	   a	   tutti	   un	   maggior	   impegno	   e	   coinvolgimento	   sulle	   iniziative	   nazionali,	   in	  
particolare	  al	  congresso	  nazionale	  di	  Ottobre.	  

Si	  è	  chiuso	  la	  seduta	  alle	  ore	  20	  
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